

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan mengenai pengaruh keteladanan dan kreativitas guru Pendidikan Agama Islam terhadap prestasi belajar siswa di MTs Muhammadiyah Kasihan. Maka ditarik kesimpulan bahwa :

1. Prestasi siswa di Mts Muhammadiyah Kasihan pada tingkatan cukup  
Dari tabel 4.3 di atas diketahui bahwa keteladanan guru berada pada kriteria cukup, yaitu sebanyak 54 responden (63,52%), dan 23 responden (27,05%) berada pada kriteria baik dan 8 responden (9,41) berada pada kriteria kurang.
2. Keteladanan guru di Mts Muhammadiyah Kasihan berada dalam kategori baik. Hal ini dibuktikan presentasi skor keteladanan guru sebesar 27,05 %. Hal ini menunjukkan bahwa keteladanan guru di MTs Muhammadiyah Kasihan Bantul dalam tingkatan baik
3. Kreativitas guru di Mts Muhammadiyah Kasihan berada dalam kategori baik. Hal ini dibuktikan presentasi skor keteladanan guru sebesar 18,82 %.
4. Ada pengaruh yang signifikan keteladanan dan kreativitas guru Pendidikan Agama Islam terhadap prestasi belajar dengan data yang diperoleh dengan nilai yang menunjukkan R square 0,19. Nilai  $0,19 >$  dari 0,05 sehingga adanya pengaruh sebesar 19 % sedangkan 81%

dipengaruhi oleh faktor lain seperti, motivasi orang tua, fasilitas sekolah, dan lingkungan sekolah.

## B. SARAN.

Berdasarkan dari data analisis dan pembahasan peneliti yang berjudul Pengaruh keteladanan dan Kreativitas Guru Pendidikan Agama Islam Terhadap Prestasi Belajar Siswa di MTs Muhammadiyah Kasihan Bantul maka peneliti meberikan saran atau masukan sebagai berikut :

1. Sekolah hendaknya terus mengupayakan penerimaan guru bukan sekedar hanya melihat kemampuan akademik namun dilihat sikap, cara berpaikan, pembicaraan dan tingkahlaku. Hal ini bertujuan agar menciptakan siswa-siswi yang cerdas serta berakhlak mulia
2. Kepala sekolah dapat meningkatkan kreativitas guru dengan memberikan pelatihan,fasilitas atau rapat bulan guna membahas proses belajar mengajar dikelas. Sehingga guru-guru dapat berbagi pengalaman yang dimiliki saat di dalam kelas dan membuat pengalaman mengajar yang baru.

### C. KATA PENUTUP

Dengan mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan banyak karunia dan kemudahan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ *Pengaruh Keteladanan dan Kreativitas Guru Pendidikan Agama Islam Terhadap Prestasi Belajar Siswa di MTs Muhammadiyah Kasihan Bantul Yogyakarta*”. Masih banyak kekurangan dalam penelitian ini sehingga peneliti sangat membutuhkan kritik dan saran dari semua pihak untuk membangun, dan memperbaiki penelitian yang akan datang.

Peneliti ucapkan terimakasih Kepada dosen pembimbing dan keluarga yang telah memberikan semangat, solusi serta masukan sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.